

27.06.19

Der Sommer ist da!

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

immer öfters werden wir wegen der warmen Temperaturen auf Unterrichtsbefreiung und hitzefrei angesprochen. Dies ist natürlich für eine verlässliche Ganztageschule eine besondere Herausforderung. Deshalb habe ich mich für folgende Regelung entschieden:

- An sehr heißen Tagen werden wir ab 12.15 Uhr hitzefrei mit Betreuung anbieten. Das heißt wir werden zwei Tage im Vorfeld die Schülerinnen und Schüler informieren, dass ein unterrichtsfreier Nachmittag ansteht. Zusätzlich stellen wir diese Information auf unsere Schulhomepage unter www.michel-buck-gemeinschaftsschule.de. Falls Sie an diesem unterrichtsfreien Nachmittag für Ihr Kind eine Betreuung benötigen, müssen Sie dies uns per E-Mail unter info@michel-buck-gemeinschaftsschule.de mitteilen. Bitte geben Sie uns immer Name, Klasse und Klassenlehrer/in an.
- Bitte tragen Sie dafür Sorge, dass Sie selbstständig das eventuelle bestellte Mittagessen rechtzeitig (bis 8.30 Uhr am betreffenden Tag) abbestellen.

Die Schülerinnen und Schüler haben mir versprochen, dass Sie bereit sind, Übungsaufgaben bzw. Lernschritte und Vokabeln zu Hause im Schatten zu erledigen. Dies ist sehr wichtig, da wir in den nächsten drei Wochen (leider) noch viele Klassenarbeiten schreiben werden müssen.

Ich hoffe, dass wir mit dieser Regelung der Belastbarkeit unserer Schülerinnen und Schüler aber auch den Betreuungsbedürfnissen unserer Familien gut gerecht werden.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Geiselhart, Rektor

Achtung: Am kommenden Montag, 1. Juli 2019 ist ab 12.15 Uhr hitzefrei!

Bitte melden Sie uns bis Montag, 1. Juli 2019 per email, wenn Sie Ihr Kind in die Nachmittagsbetreuung/Lernbüro anmelden möchten!